夢は叶う!夢が叶う!厳木高校学校新聞

●●第 5 号●●

令和4年9月19日 佐賀県立厳木高等学校 〒849-3193

佐賀県唐津市厳木町厳木727 TEL (0955)63-2535 FAX(0955)51-5021



中学生体験入学が行われました



8月1日(火)に中学生体験入学を行いました。

中学生87名と保護者84名、教職員4名の参加があり、本校の特徴を知っていただく機会となりました。

開校式と全体会は新型コロナウイルス感染症対策および熱中症対策として、オンライン会議システムを使った中継形式で行いました。全体会では学校の概要説明のほか、生徒会役員生徒による、入試時の模擬面接の実演も行われました。

その後、教室で体験授業が行われました。5つの講座があり、 20分間という短い時間でしたが、実験や一人一台端末を使った 英語の授業などを体験しました。

閉講後は部活動や校内見学の時間となり、また希望される方に は個別の進学相談を実施しました。





2年生インターンシップ



7月25日から28日の4日間(事業所によっては3日間)、県内企業でのインターンシップを行いました。

事前学習として自己紹介シートの準備や敬語や挨拶、基本的なビジネスマナーの確認を行いました。

自分が興味のある業種や、就職を希望する地域の産業の現場の雰囲気に実際に触れる中で、普段利用している店舗や施設でも、お客さんとして訪れる時には気付かなかった事や、普段目にすることができないバックヤードの仕事など、知らないことが数多くあり、今後進路選択を行う上で貴重な経験となりました。

また、事後指導ではお礼状とレポートを作成しました。レポートは文化フェスタで展示予定です。1年生は、先輩たちのレポートをしっかりと読んで来年度の研修先の選択に生かしてください。



10月の予定		
1	日	
2	月	秋季休業日
3	火	後期始業式・服装頭髪指導 生徒会選挙運動 リーダー練習
4	水	生徒会役員選挙
5	木	結団式・種目決め SC(1日)
6	金	
7	土	駿台・ベネッセ記述模試 (3年希望者)
8	B	
9	月	【スポーツの日】
10	火	瞑想
11	水	原子力防災訓練 漢字テスト
12	木	
13	金	SC(1日) 体育祭準備
14	土	1
15	П	
16	月	進路希望調査
17	火	
18	水	体育祭総練習 唐津線運休(10:00~16:00)
19	木	体育祭会場準備 ◆ ▼
20	金	第64回若杉体育祭
21	土	(体育祭予備日)
22	П	
23	月	SC (1∃)
24	火	
25	水	文化フェスタクラス討議 唐津線運休(10:00~16:00)
26	木	
27	金	SC (AM)
28	土	
29	日	授業参観公開 県下一斉模試

10月29日振休

31

校外での活動 文化部・文化行事での厳木高校の活躍と地域貢献



「厳木夏祭り」&「きゅうらぎえき土曜夜市」



8月18日(金)に厳木町のコミュニティセンターで開催された「厳木夏まつり」に本校生徒が参加し、絵本の読み聞かせや駄菓子屋さんコーナーでのボランティアを行いました。

8月26日(土)は「きゅうらぎえき土曜夜市」が厳木駅の敷地内で行われ、食物研究部、ボランティア部が参加したほか、1年生の美術の授業作品を展示しました。

また、本校生徒有志による厳木駅活性化を目的としたプロジェクトも進行中です。 部活動や有志での校外活動は年間を通して行われています。地域に興味がある人や、自分の特技を 何かに生かしてみたい人はぜひ、校外での活動に積極的に参加してみましょう!

食物研究部



「杉の子メロンパン」の企画・販売。 メロンパンのアイディアを食物研究部が考 案し、それを元に厳木町の「ベーカリーア ンクルジャム」様に作っていただき、販売 しました。

ボランティア部



「水風船」の販売。 1時間半かけて、約100個準備しました。 地域の子供達との交流ができ、 生徒も楽しそうでした。

美術 授業作品



1年生の美術の授業で制作したランプを展示しました。縁起の良い柄や紋を選び、切り絵の手法で表現しました。

茶道部 七夕合同茶会



7月23日(日)に、唐津市役所6階市民ラウンジにて、裏千家淡交会唐津支部主催の第30回合同茶会があり、厳木高校茶道部も参加しました。新型コロナウイルスの5類移行に伴い、約3年ぶりの開催となり、多くの方が来場され大盛況でした。

本校2年の光武聖愛さんは、唐津青翔高校の生徒と一緒にお点前を披露し、半東(お茶を運ぶ係)を1年の宮﨑太冴さんが務めました。二人とも初めての参加でしたが、堂々と大役を全うし、来場されたお客様をもてなすことができました。

图書

夏季生徒研修会

8月4日(金)に、武雄文化会館で 図書委員夏季研修会があり、2年3組 の岩下萌香さんが参加しました。

午前の部では、ビブリオバトル講習会を受講し、実際に小グループごとに自分のおすすめの本を持参してビブリオバトルに挑戦しました。午後は、重松清著「きみはともだち」を事前に読み、読書会に参加しました。他校の生徒とさまざまな意見の交換を行い、理解が深まったようでした。

朝晩は少し涼しくなって、秋の気配が感じられるようになって来ましたね。皆さんもぜひ、図書室に足を運び読書の秋を楽しんでみてください。



教育振興会 全国大会会長表彰受賞

8月24日に宮城県仙台市で行われた第72回全国高等学校PTA連合会大会2023宮城大会において、厳木高校教育振興会が、全国大会会長表彰を受けました。

今回の受賞は、ひとえに保護者 の皆様および地域住民の皆様のご 協力のおかげでございます。

日頃からの本校教育活動へのご 理解とご協力、誠にありがとうご ざいます。

